

Alemania, por lo tanto, va a ser siempre refractaria a cualquier tipo de conflicto que supere ciertos límites.

### Deslegitimar a la Unión Europea

Por otro lado, estaría el caso de Hungría que se ha despachado con actividades que contribuyen a legitimar el sistema de su presidente Viktor Orban y a deslegitimar a la Unión Europea, lo que explica que se hayan sentado a hablar y a pensar en autoerigirse – Orban- en una suerte de portavoz de la Unión Europea, un papel que nadie le ha pedido ni concedido.

Otros países, en cambio, están en un perfil bastante bajo como Italia, Holanda y Bélgica, lo contrario que Polonia, un país que ha mostrado más agresividad ya que tiene, por un lado, la experiencia reciente -de este invierno- de tener un conflicto a las puertas de su casa a través de Bielorrusia, con el envío de inmigrantes contra la frontera con el ánimo de provocar la desestabilización interna.

#### P.- ¿Y en el caso de España?

R.- España ha hecho lo que puede como manifestar su interés en defender los principios y valores de la Unión Europea y si eso incluye la prestación de apoyo militar a la OTAN, pues también. España ha jugado el papel que puede jugar porque no tiene más capacidades.

#### P.- Qué lecciones pueden extraerse, por tanto, en cuanto a cohesión occidental

R.- Rusia va a aprovechar esta crisis para poner de manifiesto la debilidad del proyecto europeo, mientras que nosotros nos tenemos que creer, y más aún los europeístas, que Europa tiene un proyecto político, que tiene algo que aportar, que tiene una idea clara de avanzar, pero, de momento, no lo tenemos.

Quizás sea esta una de las lecciones que tendría-



mos que extraer. Después del Brexit, Europa tiene que contar algo, saber lo que quiere hacer y saber hacia dónde se quiere encaminar.

### Valores, libertad, defensa de las minorías

En cuanto a las relaciones trasatlánticas, España dentro de la Unión Europea y con Estados Unidos, está de enhorabuena porque esta crisis pone de relieve que todo lo que creíamos haber enterrado sigue vivo y pendiente: los valores trasatlánticos, la defensa de la libertad, de los valores democráticos, de las minorías. Todo esto no está, ni mucho menos, cerrado.

#### P.- Esta crisis ha puesto de manifiesto que, aunque los EEUU apuesten por mantener su atención en los países asiáticos, la postura rusa les obliga a mantenerla sobre Europa. ¿Cuál es su opinión?

R.- Estados Unidos quería, desde hace mucho, mirar hacia el Pacífico y centrarse en sus preocupaciones por la disputa con China y este conflicto les obliga, les recuerda, que una potencia global, -lo quiera ser o no-, tiene que tener capacidad para actuar en varios frentes.

Creo que esta es la contradicción. Rusia aprovecha el desinterés de Estados Unidos para lanzarse hacia el frente oriental, -para nosotros Europa Occidental-, con el ánimo de recuperar cierto espacio y territorio o, al menos, capacidad de influencia y esto no pasa desapercibido para otros actores que ven que, si Estados Unidos no tiene esta capacidad, quizás yo también quiera avanzar en mis intereses. Por eso, Estados Unidos no puede dejarlo pasar. Aunque no sea su preocupación actual, no puede dejar pasar este conflicto, si se me permite la expresión.



**Castilla-La Mancha**

# INFORMACIÓN PÚBLICA

**ANUNCIO DE 28-1-2022, DE LA DELEGACIÓN PROVINCIAL DE DESARROLLO SOSTENIBLE DE CIUDAD REAL, POR EL QUE SE SOMETE A INFORMACIÓN PÚBLICA LA SOLICITUD DE AUTORIZACIÓN ADMINISTRATIVA PREVIA, AUTORIZACIÓN ADMINISTRATIVA DE CONSTRUCCIÓN Y RECONOCIMIENTO EN CONCRETO DE UTILIDAD PÚBLICA DE INSTALACIÓN ELÉCTRICA QUE SE CITA (NÚMERO DE EXPEDIENTE 13211104819)**

A los efectos previstos en el título IX de la Ley 24/2013, del Sector Eléctrico, y en los artículos 9.2, 13 y 22 del Decreto 80/2007, de 19 de junio, por el que se regulan los procedimientos de autorización de instalaciones de energía eléctrica a tramitar por la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha (D.O.C.M. nº 131 de 22/06/2007), se somete a información pública la solicitud de autorización administrativa previa, autorización administrativa de construcción y reconocimiento en concreto de utilidad pública de instalación eléctrica que se cita de la siguiente instalación eléctrica, siendo los bienes y derechos afectados por la misma los que se insertan en este anuncio:

**Número de expediente:** 13211104819

**Solicitante:** UFD Distribución Electricidad, S.A.

**Proyecto:** Reforma línea aérea MT 15 kV ALD703 en tramo de 511 m

**Situación:** Polígono 5, Parcela 1c (Gualdamez)

**Finalidad:** Sustitución del apoyo 75-34 por daños

Lo que se hace público para que pueda ser examinado el expediente durante el plazo de veinte días desde la publicación del presente anuncio en el Servicio de Industria y Energía de esta Delegación Provincial, sita en Ciudad Real, calle Alarcos, número 21, 1ª planta, de lunes a viernes en horario de 9:00 a 14:00 (pedir cita previa en [citaprevia-industriayenergia-cr@jccm.es](mailto:citaprevia-industriayenergia-cr@jccm.es)), así como de forma electrónica en el siguiente enlace <https://www.jccm.es/sede/tablon>. Durante el citado plazo los interesados podrán formular las alegaciones que estimen oportunas.

Ciudad Real, a 28 de enero de 2022. El Delegado Provincial. Fausto Marín Megía

Término Municipal	Núm. orden	Pol.	Par.	Referencia Catastral	Apoyos	Superficie Apoyo (m²)	Longitud (m)	Servidumbre permanente (m²)	Ocupación temporal (m²)	Naturaleza del terreno	Propietario
Guadamez	1	005	00001c	13046A005000010000RG	1	1,21	3	42	100	Labor seco	Pedro Sepulveda Risque Mª de los Ángeles Risque Merino Teodoro Sepulveda Moragas José Luis Sepulveda Risque Laura Sepulveda Risque